

Ratusan Atlet Xiangqi Jawa Tengah Perebutkan Piala Dandim Magelang

Agung widodo - MAGELANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 3, 2024 - 20:25



(Foto Dokumen): Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos Saat Menyerahkan Tropi Piala Dandim 0705/ Magelang Tahun 2024 Kepada Kontingen Jepara Dalam Rangka Kejurprov Xiangqi Perorangan di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG - Kodim 0705/ Magelang bersama KONI Kota menggelar Kejuaraan Tingkat Provinsi Jawa Tengah dalam Cabang Olahraga Xiangqi Piala Dandim

Magelang Tahun 2024 bertempat di gedung Prajurit Kodim Magelang, Minggu (03/11).



Turnamen kejuaraan cabang olahraga Xiangqi tersebut diikuti oleh 120 peserta, terdiri dari peserta junior dan senior dari 15 kontingen berbagai daerah di Jawa Tengah untuk merebutkan piala Dandim 0705/ Magelang tahun 2024.



Ketua panitia turnamen Xiangqi Angbingkam menjelaskan bahwa turnamen ini dibagi 4 kategori putra junior, putri junior dan putra senior maupun putri senior.



Angbingkam menambahkan, pada pelaksanaan turnamen masing- masing peserta diberikan waktu 20 menit dan tambahan waktu 5 detik dalam cabang Xiangqi yang telah ditentukan oleh panitia kejuaraan," terang Ketua panitia.

Turnamen kali ini pertama kalinya diselenggarakan di wilayah Kota Magelang dan dilaksanakan bertempat gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang sebagai bentuk dukungan dalam meningkatkan olahraga di cabang Xiangqi atau Catur Gajah.

" Tetap jaga sportifitas permainan sehingga kejuaraan Xiangqi dapat mencetuskan bibit bibit atlet Xiangqi yang mumpuni," tutupnya.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si dalam sambutannya yang disampaikan Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Joko Nugroho menyampaikan, selamat datang para peserta kontingen Xiangqi dari berbagai daerah yang sudah hadir untuk mengikuti kejuaraan cabang olahraga Xiangqi Piala Dandim 0705/ Magelang dengan selalu menjunjung nilai-nilai sportifitas pertandingan," terang Mayor Inf Joko Nugroho.

Lebih lanjut dikatakan Kasdim, event cabang Xiangqi merupakan momentum dalam menjaga silaturahmi dan dapat menjadikan mencetak atlet Xiangqi yang mengharumkan daerah. Sehingga apa yang diraih dapat menjadikan pengalaman dalam bertanding di turnamen kali ini.

" Rawatlah jiwa sportifitas permainan dalam olahraga cabang Xiangqi sebagai salah satunya olahraga yang mengedepankan olah pikir dalam pertandingan " tutup Kasdim.

Hal senada disampaikan oleh Ketua KONI Kota Magelang Ali Sobri Sungkar, A.Md.Akun dalam sambutannya mengatakan, selamat datang bagi peserta atlet Xiangqi di Kota Magelang, jadikan kegiatan Kejurprov Xiangqi tahun 2024 yang ada di Gedung Prajurit sebagai salah satu merekatkan hubungan silaturahmi peserta. Kota Magelang dalam hal ini Cabang Olahraga Xiangqi sangat optimis

dalam menggelar kejuaraan dapat berjalan dengan lancar.

Lanjut Ali Sungkar, setidaknya kegiatan ini dilaksanakan tidak hanya satu atau dua hari saja, namun bisa lebih panjang waktunya, selain untuk mendukung UMKM maupun para pendamping peserta dapat menikmati wisata yang ada di Kota Magelang," ungkap Ketua KONI Kota Magelang.



Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0705/ Magelang yang telah memfasilitasi pelaksanaan Kejurprov Xiangqi perorangan Jawa Tengah Tahun 2024 dalam rangka merebut piala Dandim 0705/ Magelang.

" Selamat kepada peserta dari 120 peserta pertandingan terlahir 24 juara 1,2 dan juara 3, masing masing katogari meliputi juara 1 kategori putri umur 15 diraih oleh... berikut juara kategori putra junior umur 15 direbut oleh...dari kontingen Batang. Untuk juara 1 Kategori yunior umur 11 putra diraih oleh Aaron Gavriel Maranatha dari kontingen Kota Magelang Jawa Tengah, selanjutnya untuk juara umum berhak membawa trophy juara di raih dari Kontingen Jepara Jawa Tengah dengan perolehan menyabet 2 mendali emas, 2 mendali perak dan 1 mendali perunggu. Selamat kepada peserta yang telah merebut piala Dandim Magelang, terus tingkatkan kemampuan olahraga cabang Xiangqi di event yang lebih besar, jadikan prestasi yang di raih dapat mengharumkan nama kontingen daerah masing- masing" tutup Ali Sobri Sungkar.



Hadir dalam kegiatan Kejurprov Xiangqi perorangan Jawa Tengah, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si yang diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho, Pj. Walikota Magelang diwakili Catur, Ketua KONI Kota Magelang Ali Sobri Sungkar, A.Md.Akun, Ketua Panitia penyelenggara pertandingan merangkap Ketua Persatuan Xiangqi Indonesia (PEXI) Angbingkam, Ketua Pembina harian KONI Mayor Arm(Purn) Mashudi Pitoyo, Humas KONI Kota Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos, jajaran pengurus, Wasit dan panitia lomba Xiangqi, peserta pertandingan Xiangqi se- Jawa Tengah. Kegiatan pertandingan berjalan dengan lancar dan sukses.

Redaktur: Serka Gunawan